

TÉMOIGNAGE  
THOMAS LARROUQUIS  
(CHOLET/GROUPE FRANCE)

# « HEUREUX DE SIGNER LA CHARTE »



« Cette sélection, ça me fait super plaisir, c'est sûr que c'était une très bonne surprise quand Vincent Collet m'a appelé. Cela prouve que je suis surveillé, qu'on n'est pas recruté que sur des stats, mais plutôt par rapport à un potentiel.

J'ai appris la nouvelle une semaine avant l'annonce officielle, c'est Vincent qui m'a appelé, c'était d'ailleurs mon premier contact avec la fédération. Vincent m'a dit qu'il ne pensait pas forcément à moi dans l'immédiat, mais plutôt pour les années à venir, que si je continuais ma progression, je pourrais avoir un rôle dans un profil de shooteur avec des qualités physiques intéressantes mais qu'il fallait que je continue à bosser. En somme, il m'a fait comprendre qu'il comptait sur moi à moyen terme, même si on ne peut jamais être sûr de rien. Il peut toujours y avoir des absents cet été mais je ne me fais pas d'illusion pour autant. En tout cas, si on a besoin de moi, j'irai avec grand plaisir.

J'ai fait l'un de mes meilleurs matches de l'année contre l'ASVEL (14 points à 5/8 pour 20 d'éval), quand ils sont venus jouer à Cholet. Je pense que ça a aidé à convaincre Vincent, et puis il y a aussi le fait qu'il n'y a pas beaucoup de shooteurs en France, alors que moi, je suis répertorié dans ce registre-là. L'EdF manque de ce type de joueurs, c'est sans doute pour ça qu'on a rappelé Laurent Foirest d'ailleurs, mais je sais aussi que Vincent apprécie d'autres qualités chez moi, je ne suis pas qu'un shooteur. J'ai des qualités athlétiques et je peux apporter de la défense, du rebond, même si je dois encore progresser.

La charte, je suis le dernier à l'avoir signée. C'était vendredi dernier, juste avant le match contre Le Havre. Patrick Beesley est venu faire signer la charte à Claude Marquis, et après ce fut mon tour, j'étais le 29<sup>e</sup> à signer. Patrick m'a tendu la charte et m'a laissé un peu de temps pour la lire. Ça n'a rien de compliqué, c'est vraiment un engagement moral et je trouve l'idée plutôt bonne. J'ai tout de suite été d'accord pour la signer, sans trembler, simplement heureux de le faire. Globalement, ça a surpris pas mal de monde dans mon entourage, d'autant plus que j'ai un parcours qui n'est pas banal : j'ai joué en Nationale 1, en Pro B l'an dernier... Je crois bien être le seul des 29 à avoir joué en N1 !

En étant dans les 29, on se dit tout de suite : pourquoi ne pas être dans les 15 ? Cette année, ça va sans doute être un peu court, mais j'aimerais vraiment devenir un joueur majeur de Cholet dès l'année prochaine, faire une saison solide et complète. Ce n'est que comme ça que je pourrai un jour intégrer les 15, voire les 12. Je vois les choses à court terme. J'ai 24 ans, il faut vraiment que je joue. Je n'ai pas encore fait de saison à 30 minutes, en tant que joueur majeur, ce n'est qu'après avoir fait une telle saison en championnat de France que je pourrai commencer à voir plus loin. » ■